

EDITORIAL

Iniciado el segundo semestre de este año, 2013, ve la luz el número 4 de la *Revista de Investigación en Ciencias Sociales y Humanidades*, con temas y problemáticas diversos y aparentemente disimiles, pero con la coincidencia absoluta de que son reflexiones y realidades del México del siglo XXI.

La historia está presente en este número como parte y reflejo de que ninguna comunidad puede vivir y conocer sin la mirada retrospectiva y analítica del ayer, de lo que fuimos y hoy todavía somos. Este tipo de temas sin duda son los que marcan precedente y nos nutren de esperanza para asumir los retos de la actualidad.

La disertación económica es otro filón de este número, que sin duda es muestra de una las inquietudes y realidades innegables de nuestra comunidad porque hoy es un reto proponer para remontar las consecuencias de acciones y políticas devastadoras de la visión y toda misión social de los gobiernos.

Sin duda, en esta edición se confirma la complejidad de la realidad social, de sus necesidades y urgencias. La *Revista de Investigación en Ciencias Sociales y Humanidades* se confirma como un espacio plural, diverso, de reflexión y de replanteamiento. Sea, pues, testimonio de nuestra vocación humanista, social pero también multidisciplinaria y transdisciplinaria.

Dra. Josefina Hernández Téllez

Directora de la *Revista de Investigación en Ciencias Sociales y Humanidades*